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綱嶋そうさん（２０歳）    みやこ学園園芸班 
二十歳のお誕生日おめでとうございます。園芸 

班のムードメーカー、皆に声かけし、楽しい話 

をしたり踊ったりと、いつもそうさんの周りは 

笑いが絶えません。仕事も色々なことにチャレ 

ンジし、出来ることが増えて来ています。これ 

からも体に気を付けて頑張っていきましょう。 

職業指導員 謝敷豊彦   

☆ おたんじょうび おめでとう ☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 元 年     

                         第 ２1３号    み や こ 学 園 

miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp             ６ 月 発 行    社会福祉法人 みやこ福祉会 
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学 園 だ よ り 

 

・10日（月） 工賃支給日 

・19日（水） 施設内健康診断 

行 事 予 定 

伊志嶺政さん（６６歳）   生活介護事業所みやこ 
最近は少しずつ以前のように自らすすんでいろ 

いろなことに取り組み、政さんらしいバイタリ 

ティーを見せる、元気者です。今年も笑顔一杯 

で元気に楽しんで下さいね。 

        生活支援員 濱川尚美 

久貝博治さん（６５歳）     みやこ学園出向班 
草刈り機を使いこなす頼もしい博治さん。作業 

も細かく丁寧に行い頼りになる中心的存在で

す。お酒は控えめにこれからも元気に頑張って 

いきましょう。  職業指導員 石垣邦嘉 

与那原寿香子さん（６０歳） 生活介護事業所みやこ  

ダイエットに取り組み数か月。昼食後の休憩 

時間はダンスタイム！只今数値はいったりき 

たりですが、楽しみながら頑張る日々です。 

 サービス管理責任者 西里恵子 

大山朱美さん（３７歳）       野菜ランドみやこ 
以前は野菜の種蒔き作業を行っていましたが、 

現在では収穫後の運搬、植え付けの準備、苗の 

植え付けと様々な事が任されるようになりま 

した。これからも色々な作業を行いながら夏バ 

テをしないように頑張っていきましょう。 

                職業指導員 根間玄孝 

砂川正和さん（３５歳）       野菜ランドみやこ 
手先の器用な正和さんは野菜の種蒔き、植え付 

けの準備、翌日の準備等沢山の色々な作業に取 

り組み大変ですが毎日、最後まで頑張っていま 

す。これからも体調面に気をつけて暑い夏を乗 

り切りましょうね！ 職業指導員 根間玄孝 

新城慶惇さん（３０歳）     みやこ学園園芸班 
スピードポッターに運搬作業、環境整備など任 

せられた作業を黙々と丁寧にこなす慶惇さん。 

最近は作業後の報告なども自主的に出来ていま 

す。将来はガソリンスタンドで働きたいと目標 

もありますね。これからも体には気を付けて 

色々なことに挑戦していきましょう。 

職業指導員 謝敷豊彦 

池間沙弥香さん（２３歳）       アダナス 

いつも明るい笑顔で挨拶する沙弥香さん。元気 

な笑い声が厨房内に響き雰囲気を和ませてくれ 

ています。成形できるパンの数も増えてアダナ 

スにはなくてはならない存在です。これからも 

一緒に頑張りましょう！職業指導員 石嶺宏武 

石垣秀雄さん（６５歳）    みやこ学園出向班 
除草班の中心的存在として毎日頑張ってい 

る秀雄さん。健康も考え運動を取り入れ、タ 

バコを控えめにしてこれからも頑張ってい 

きましょう。  職業指導員 石垣邦嘉 

與那覇淳子さん（６１歳）   野菜ランドみやこ 
野菜の収穫、植付け、調整作業、いつも丁寧 

に頑張ってくれています。これからも体調に 

気をつけて頑張って下さい。 

職業指導員 根間玄孝 

平良繁和さん（５４歳）    野菜ランドみやこ 
体力があり色々な備品の運搬作業、育苗ベン 

チ、シート洗いと次々と作業に取り掛かれてい 

ます。これからの暑い夏、ハウスでも水分補給、 

休憩をとりながら頑張っていきましょう。 

職業指導員 根間玄孝 

友利栄作さん（３７歳）    みやこ学園出向班 
いつも元気で明るい栄作さん。GHでの生活 

も充実している様子で沢山話してくれます。 

プランターの水かけや GH での手伝いなど、 

とても助かっています。これからも健康に気 

をつけて元気で明るく楽しく頑張ろう！ 

     職業指導員 知念功樹 

與那覇照奈さん（３３歳）   野菜ランドみやこ 
野菜ランドの作業にもなれスムーズに作業が 

行える様になりましたね！これから夏本番で 

す、体調に気をつけて頑張っていきましょう。 

職業指導員 根間玄孝 

森山秀人さん（２４歳）   トマトランドみやこ 
暑いハウスでの作業お疲れ様です。何年ぶり 

かで一緒に作業をしていますが、以前に比べ 

て色々な事が出来るようになっていてとて 

も驚いていますよ（イイね）。格好良い男に 

なる為に身だしなみや言葉使いに磨きをか

けるとさらにナイスですよ。これからも仕事・男磨きを一

緒に頑張っていきましょう。   職業指導員 知念聡 

友利たまえさん（４２歳）    みやこ学園室内班 
一つ一つの作業を確認しながら丁寧に取り組み、わから

ない事はきちんとメモを取りながら進めるたまえさん。

とてもすばらしいです、自信を持って下さいね。たまえさ

んが無理なく楽しく過ごせるよう体調と相談しながら出

勤できる日を増やして行きましょう。応援しています。    
         職業指導員 新里秀美 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

買い物支援を終えて 
アダナス 職業指導員 與那城 笑未 

    
 

５月１０日（金）、新元号『令和』になって初めての行事「買い物支援」を行いました。この日

は雨であいにくの天気となってしまい、出発式はせずに直ぐにそれぞれの店へと移動しました。 

店舗に入ると早速班ごとに利用者の皆さんの買いたい物を物色。「あれが良いんじゃない？」「こ

れにするー。」と職員と相談しながら真剣に品物を選んでいました。また、母の日前日ということ

でお母さんへの日頃の感謝の気持ちを込めて、洋服や花を買い求める利用者さん達は店員さんにプ

レゼントを包装してもらっていました。商品を受け取りながら、お母さんへ渡す時を思い浮かべて

いるのかとても満足そうでした。 

買い物終了後、マックスバリュー前に集合し終了の挨拶をみやこ学園園芸班利用者の西村佳也さ

んが行って今回の買い物支援は終了しました。天気に恵まれませんでしたが、皆さん安全に買い物

を楽しんでくれていたので担当としても嬉しい限りです。皆さんが一生懸命選んだ母の日のプレゼ

ント喜んでもらえると良いですね。ご協力頂きました各店舗の皆様、ありがとうございました。 
 

   
 

    

 

お店に向かうバスの中 

「買い物楽しみだな～」 

選ぶの楽しい～♪ 選ぶの難しい～！ 似合うかな？ 

mailto:miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp
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庶務課長 與那城 要 

このたび米国婦人福祉協会（ＡＷＷＡ）より助成を受け乗用芝刈機１台と刈払機６台を整備するこ

とができました。これから夏に向かい除草作業が大変になる中で大きな助けになるとみんな大喜びで

す。米国婦人福祉協会はこれまで４０年以上に渡り県内の福祉団体へ多大に支援をしてきており同法

人へも送迎バスやパン焼き釜、軽自動車などの助成をいただき大きくご支援いただいております。整

備した備品も大事に扱い作業をスムーズにそして安全にできるよう役立てていきたいと思います。米

国婦人福祉協会の皆様本当にありがとうございます。 

 

～みやこ福祉会施設内研修～ 
アダナス 職業指導員 石嶺 宏武 

4月 26日（金）みやこ学園内にてみやこ福祉会全事業所職員を対象に職員研修が行われました。 

最初の 15 分ほどの時間を用いて與那城庶務課長による虐待防止法の話がなされました。虐待に該

当する例などをあげて職員の共通の見解を持つことが出来ました。その後は「みやこ福祉会の歩み」

と題する伊志嶺理事長の講話が行われました。伊志嶺理事長がみやこ福祉会をなぜ必要と考えたの

か、理事長がよく口にする「人を大事にする」という言葉をより詳しく話して頂き、理解を深め、

宮古島に生まれて良かったと実感できるような環境をつくること、また開所当時から今までに至る

苦労や喜ばしい話などを話して頂きました。私たちはこれからも理事長がみやこ福祉会を立ち上げ

た当初の気持ちを受け継ぎながら日々の支援に取り組んでいきたいと思います。お話をして下さっ

た與那城庶務課長、伊志嶺理事長ありがとうこざいました。 

 

 

 

相談支援専門員 下地 静華 

5 月 19 日(日)にＪＴＡドームで行われたプロレスリングを観戦希望された利用者の皆さんと一緒

に行ってまいりました。 

このイベントは『ＦＲＥＥＤＯＭＳ』というプロレス団体の主催で行われ、今回は後楽園ホールで引

退試合をされる長州力選手のファイナルロードで、引退試合前 2 番目の試合として多くの方々が観戦

に来られていました。ＦＲＥＥＤＯＭＳさん以外に『琉球ドラゴンレスリング』という団体も 

参戦され、沖縄を代表するレスラーへのファンの黄色い声援も飛び交っていました。 

利用者の皆さんは日頃からプロレスリングに興味があるだけあって、ダイナミックな技や様々なパ

フォーマンスにこぶしを突き上げ、大きな声援を送られていました。技の中では卑怯なもの(レフリー

が見ていない間に総攻撃)、火やパイプイスを使った荒業など、ひやひやする場面も多くありましたが、

それも本物のプロレスリング観戦ならでは！長州力選手の試合では、会場全体が『長州コール』。私た

ちも負けじと大きな声でコールし、中には指笛で応援する利用者さんもいました。帰り際に選手のみ

なさんと握手をしたりサインを頂いたりと間近でふれあい、大興奮の時を過ごせました。中々見られ

ないプロレスリング観戦の機会を頂けた事に嬉しく思います。プロレスラーの皆さんに刺激を受けて

観戦者一同、筋トレや健康管理に目覚めております。素晴らしい機会を頂きました、『ＦＲＥＥＤＯＭ

Ｓ』の佐々木貴代表をはじめ、団体の皆さん本当にありがとうございました。今後の皆さんのご活躍、

宮古島から応援しております！ 

 

 

 

 

 

サービス管理責任者 瀬名波 正敏 
 

みやこ福祉会親の会（会長：添石久子）の総会が４月２７日（土） 

に行われました。親の会会員（委任状含む）、役職員、福祉会職員が 

参加して、本永安子副会長の開会の挨拶、それから添石久子会長の 

挨拶がありました。議長に選出された神里裕丈氏の進行によ り、議 

事の第１号議案から第５号議案の審議が行われました。最後は、砂 

川肇副会長の挨拶で締めました。 

さて、前年度の事業内容としては、大運動会での昼食等の提供、 

大忘年会での皆勤賞へ記念品の贈呈、成人祝賀会では、成人者（勝連 

健太さん、盛島愛翔さん）への花束、記念品の贈呈、また、各事業所 

への掃除機の贈呈などがありました。 

次年度へ向けては、親の会でレクリエーションを開催し、会員相互の 

親密な関係と連携や行事に対しての積極的な参加ができるように取り 

組みます。また、利用者の皆さんに対しては、ユニフォーム（作業着） 

の購入を実施いたします。今総会で、会員からの意見、ご指摘などが 

ありました。そのことを踏まえ、今後も会長を筆頭に、期待に応えら 

れる様に取り組んでまいります。それから会員の皆様と有意義な時 

間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 
施設内研修の様子。職員のみなさん緊張した様子。 

 

 
 

 

 
 

 

みやこ福祉会 親の会総会 
  

 

 


